

Portada Hemeroteca

BUSCAR EN LA WEB

Viernes, 7 de Septiembre de 2007

29/32

**Nuestra portada en su e-mail**

\* Elige una opción \*  
\* Introduce tu e-mail \*



SECCIONES

- [LOCAL](#)
- [DEPORTES](#)
- [EDITORIAL](#)
- [OPINIÓN](#)
- [SOCIEDAD](#)
- [POLÍTICA](#)
- [TRANSPORTES](#)
- [AYER Y HOY](#)
- [EDUCACIÓN](#)

- [EMPRESA](#)
- [STAFF](#)
- [CONTACTO](#)

SERVICIOS

- [HOTELES TENERIFE](#)
- [BUSCAR AVANZADO](#)
- [CALLEJERO](#)
- [DICCIONARIO](#)
- [CLASIFICADOS](#)
- [HORÓSCOPO](#)
- [LOTERÍA](#)



ENCUESTA

¿Qué le parece la temporada que ha realizado la U.D. Melilla?

- Buena
- Mala
- Regular

EDITORIAL

## Un orgullo para Melilla

Por **Redacción**



Francisca Sevilla no sólo deslumbra por su impresionante currículum profesional como una de las científicas más importantes del panorama nacional e internacional, sino también por el desbordante cariño que profesa por su ciudad natal, Melilla, donde regresa todos los años para pasear por sus calles junto a su familia

El Salón Dorado del Palacio de la Asamblea se vistió ayer de gala para acoger uno de los actos más solemnes de cuantos se celebran a lo largo del año: la cena de honor que ofrece la Ciudad Autónoma a los medios de comunicación, testigos directos de todo cuanto acontece en nuestra ciudad y elemento imprescindible para garantizar el derecho a la información de la sociedad melillense.

Desde hace más de una década, la Administración local aprovecha tan importante acto para hacer entrega del premio 'Melillense del año', un prestigioso galardón que cada año recae en nuestros paisanos más reconocidos en sus respectivos ámbitos profesionales, ya sea dentro o fuera de nuestras fronteras, y que suponen todo un orgullo para la ciudad que les vio nacer.

Este año el premio es más especial si cabe, ya que se concede por primera vez en tantos años a una mujer, la bioquímica Francisca Sevilla, que recogió anoche con gran emoción el merecido galardón a toda una trayectoria plagada de éxitos profesionales de gran trascendencia para la investigación científica de nuestro país. Sin embargo, el premio 'Melillense del Año' tiene un significado especial por el orgullo de la tierra natal que representa, un aspecto que siempre han subrayado los galardonados anteriores y que también dijo compartir ayer Francisca Sevilla durante su intervención al final de la cena de honor, donde estuvo rodeada de las principales autoridades de la ciudad y los profesionales de la información, además de sus familiares y allegados, que arroparon a la Melillense del Año 2007 en uno de los momentos más especiales de su vida.

Francisca Sevilla no sólo deslumbra por su impresionante currículum profesional como una de las científicas más importantes del panorama nacional e internacional, sino también por el desbordante cariño que profesa por su ciudad natal, Melilla, donde regresa todos los años para pasear por sus calles junto a su familia. El propio presidente de la Ciudad Autónoma, Juan José Imbroda, destacó especialmente este aspecto de Francisca Sevilla, de quien dijo que es una "melillense militante" que "propaga de forma entusiasta todas las excelencias locales allá por donde va".

Melilla también se muestra muy orgullosa de esta brillante bioquímica, doctora en Ciencias Biológicas por la Universidad de Granada y profesora del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), el organismo público de investigación más importante de España, cuyas principales misiones son promover la investigación científica y técnica, impulsar el progreso científico y tecnológico en España y contribuir a mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos. Gracias a la dedicación profesional de la melillense Francisca Sevilla, muchos españoles podemos beneficiarnos en la actualidad de los avances conseguidos en los más de 30 proyectos de investigación nacionales e internacionales en los que ha participado y de su importante labor como profesora universitaria en cursos de postgrado.

No cabe duda de que Francisca Sevilla merece ser la Melillense del Año 2007 con todos los honores como reconocimiento a su brillantez profesional y el amor que derrocha por la ciudad que la vio nacer, un sentimiento que comparte con los miles de melillenses que un día se vieron obligados a emigrar para dar lo mejor de sí mismos fuera de nuestras fronteras, pero con la mente y el corazón puestos en estos 12 kilómetros cuadrados españoles en el Norte de África. Enhorabuena desde estas líneas a esta gran melillense militante, la doctora Sevilla.

### Buscar noticias por meses y años

mes  2004

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [EDITORIAL](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [POLÍTICA](#) | [TRANSPORTES](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [RSS](#) - [XML](#) ]

Edita:  
Prensa de Melilla S.L.  
Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA  
Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : [redaccion@melillahoy.es](mailto:redaccion@melillahoy.es)

[Diseño web: admin@cibeles.net](mailto:admin@cibeles.net)  
Páginas creadas con EditMaker6.0.0